



Seit Oktober 2016 wirbt die Re 446 015 für die NEAT-Ausstellung des Verkehrshauses.



Vier Jahre lang warb die Re 446 017 Login für Lehrstellen bei Bahnbetrieben.

allerdings nicht ganz zufrieden. Ich würde eher die Technik wie bei der anschliessenden Maschine wählen, d.h. die ganzen Seitenwände mit einer Folie abdecken.

Re 446 016 «25 Jahre Voralpen Express»

Bei dieser Lokomotive entschied ich mich, die ganze Seitenwand mit einer Etikette abzudecken und nur die Front zu spritzen. Hier spritzte ich zuerst den oberen Teil mit der Farbe 503 (Dunkelgrün), mischte dazu noch etwas Gelb. Für den unteren Teil nahm ich eine Mischung aus den Farben 408 (Kobaltblau) und 423 (Türkisblau). Für den Übergang spritzte ich wiederum mit verdünnter Farbe in die obere hinein.

Zu den Seitenwänden: Als Erstes galt es, eine Vorlage für diese zu bekommen. Ich bekam von einem Angestellten der SOB ein wunderbares Bild. Dieses musste ich allerdings im Photoshop bearbeiten. Ich möchte einige der Arbeiten kurz erklären. Zuerst musste ich einige Schatten entfernen. Diese stammten entweder von der Lok selber, z.B. von den Rückspiegeln oder von der Oberleitung. Auch die Schatten unter den Rippen waren sehr dunkel, ich musste sie aufhellen. Die silberne Griffstange beim Führerstand mussten entfernt werden. Wenn man Fotografien mit einem Weitwinkelobjektiv aufnimmt, was oft der Fall ist, stimmen die Proportionen nicht mehr. Beim Betrachten des Bildes fällt dies gar nicht auf, drückt man diese hingegen aus, nachdem man sie



Im Januar 2015 wurde die Lok Re 446 017 mit dem neuen Werbeslogan «Ein Hauch Fernweh – ein Hauch Sehnsucht» präsentiert.